



Vice-Présidente Déléguée Concertation citoyenne

> Madame Prune HELFTER-NOAH Conseillère métropolitaine Goupe Pour une Métropole du Bien commun phelfternoah@marseille.fr

DOSSIER SUIVI PAR:

Joëlle COUTURIER DGD Mobilités durables – Infrastructures - Voirie T: 04 88 68 70 15 joelle.couturier@ampmetropole.fr

Nos réf : DGDMDIV-\$5000000/2024-04-39664

Objet : Question écrite / Bus de soirée

Madame la Conseillère,

Vous avez bien voulu attirer l'attention de Madame Martine VASSAL, Présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence, par question écrite du 18 mars dernier au sujet du déploiement d'un réseau de bus de soirée jusqu'à 1h du matin.

La desserte de soirée est une attente forte des habitants du bassin Marseillais, et cette demande est ressortie particulièrement durant la concertation réalisée en 2023 sur le réseau de bus de Marseille, Allauch et Plan-de-Cuques.

A l'aune des attentes et des enseignements tirés de la concertation, Madame la Présidente a demandé aux services de la Métropole de faire évoluer le projet initial d'amélioration du réseau de bus, sur ce sujet précis du réseau de bus de soirée, comme sur l'ensemble des points soulevés par les milliers de contributions reçues.

Ainsi, elle sera amenée dans les semaines à venir à présenter les mesures que nous engagerons pour l'amélioration du réseau de bus de Marseille, Allauch et Plan-de-Cuques, en particulier le réseau de bus de soirée.

Nous ne manquerons pas de vous tenir informée de ces évolutions majeures pour le quotidien des Marseillais.

Je vous prie d'agréer, Madame la Conseillère, l'assurance de mes salutations distinguées.

Catherine PILA